

<p>"Hasta siempre, amigo" Despedida al BM Valladolid en <http://www.balonmanovalladolid.com></p> <p></p> <div id="nav-above"> <div>◊ Gracias por todo ◊ila◊ Por balonmanovalladolid.com |12 junio, 2014 | Noticias</div> <div>◊</div> <div>◊</div> <div> <p>Ayer 11 de Junio sobre las 19:50h se borraron de un plumazo 23 años de historia del club de fútbol de Valladolid que me alegró, títulos y gestas ha dado a nuestra ciudad.</p> <p>A esa hora Oscar Simón comunicaba a los miembros de 220 socios asistentes a la Asamblea Extraordinaria que el Administrador Concursal había remitido un informe al juez en el que declaraba al Club Balonmano Valladolid inviable y proponiendo la liquidación del mismo.</p> </div> <div /> <div style="line-height: 32px;" /> </div> </div> <p style="text-align: justify;">El Balonmano Valladolid dejó de sufrir tras una larga enfermedad contagiada por gestiones lamentables durante los últimos 10/12 años que, lejos de intentar remediarlas, se fueron agravando por egos personales y por orgullos incapaces de dar un paso atrás a tiempo para que esta situación se evitase.</p> <p style="text-align: justify;">Tampoco ayudó la pasividad médica, privada e institucional que, cuando el club me lo necesitaba, dejaron de salir en la foto y de reclamar atención para un club que ha dado mucho a Valladolid de lo que ha recibido.</p> <p style="text-align: justify;">En su memoria quedarán sus fotos cuando se ganaban títulos. En la memoria de nosotros, los socios y aficionados, quedarán los momentos acompañando a nuestra pasión cuando me lo necesitaba. Las conciencias de unos y de otros nunca serán iguales.</p> <p style="text-align: justify;">El club ha sido asesinado lenta y dolorosamente. Los asesinos, que han sido varios, se han ido de rositas, alguno de ellos incluso durmiendo a pierna suelta. Las víctimas, es decir, jugadores, acreedores y aficionados sufriremos eternamente lo que nos han arrebatado de las manos.</p> <p style="text-align: justify;">Jugadores y acreedores se quedarán sin cobrar lo que les pertenece (caso sangrante el de Perales al que se le adeuda una cantidad que da vergüenza ajena saberla). Jugadores que a a han ido firmando aplazamientos de sus deudas y no

han querido denunciar por ayudar al club y a su afición y ven como ahora el club es fulminado y se quedan con promesas que han caído en saco roto.

Afición que hasta el último día, con una de las mejores ovaciones de la historia a su club, ha estado al lado de este escudo, que para muchos como nosotros más allá de un club deportivo es un sentimiento, algo que sentimos nuestro y llevaremos grabado a fuego en el corazón, ve como le es arrebatado lo que es suyo.

Terminan 23 años y 8 días de historia del Club Balonmano Valladolid, físicamente ya no volveremos a ver en Huerta del Rey luchar cada partido a este escudo, pero para nosotros esto no muere, pues siempre estarán en nuestra memoria.

A partir de hoy esta web balonmanovalladolid.com cada cierto tiempo contará con artículos relacionados con lo sucedido a lo largo de los 23 años de historia del mejor club de Valladolid.

Gracias por haber existido. In memoriam Club Balonmano Valladolid.

<http://www.balonmanovalladolid.com/2014/06/12/hasta-siempre-amigo/#more-6201>